

Wie lange hat Kaiser Heinrich regieret?

Bis 936, da er starb, nachdem er sich die Hochachtung und Ehrfurcht aller Europäischen Nationen erworben hatte.

Wer war sein Nachfolger?

Sein Sohn Otto I. mit dem Zunahmen der Grosse, ein tugendhafter und großmüthiger Herr, der die Franzosen, Hungern und Böhmen überwunden, und die kleinen Tyrannen in Italien zu Paaren getrieben hat. Gegen die Geistlichen war er zu freigebig, indem er die Bisthümer Brandenburg, Havelberg, Meissen, Zeitz und Magdeburg auf Kosten des Reiches stiftete.

Wie sahe es damals um die Religion aus?

Sehr schlecht. Unwissenheit und Aberglauben herrscheten schon überall, so, daß es den Geistlichen sehr leicht ward, den Layen einzubilden, was sie nur wollten; ein Vortheil, dessen sie sich nie anders, als zu ihrem Nutzen bedienten. Uebrigens nahmen um diese Zeit auch die Russen, Polen und Ungern die christliche Religion an.

Wie lange hat Otto I. regieret?

Sechs und dreißig Jahre, denn er starb 974.

Wer war sein Nachfolger?

Otto II. sein Sohn, der einen blutigen Krieg in dem untern Italien wider die Griechen und Sarracenen führte, und als er von denselben geschlagen wurde, zu Ende des Jahres 983. vor Gram zu Rom starb.

Wer